

30 de enero de 2025



El AS Madrid-Barajas celebra el Año Nuevo Chino

El Aeropuerto Alfonso Suárez Madrid-Barajas celebra durante estos días la llegada del Año Nuevo Chino. Este año, el protagonista es la serpiente, símbolo del horóscopo chino, cuya imagen estará presente en las pantallas del recinto aeroportuario, especialmente personalizadas para la ocasión.

Hasta el próximo 3 de febrero, los pasajeros podrán disfrutar de espectáculos tradicionales, como bailes de leones chinos, pasacalles y animaciones en las zonas de embarque de las terminales T1 y T4. Además, la celebración contará con otras actividades como un taller de caligrafía china y la ruleta del zodiaco, en la que se sorteará un vuelo doble al país asiático. Con esta iniciativa, el Aeropuerto rinde homenaje a la cultura china, uno de los mercados turísticos en auge en operaciones en el recinto aeroportuario, y ameniza la estancia de los pasajeros en las instalaciones.